

PARIS (MPE-Média) - La Russie va faire son entrée à l'Organisation mondiale du commerce (OMC) en septembre 2012, après une longue procédure d'acceptation entamée au milieu des années 90. Le directeur général de l'OMC Pascal Lamy a signé un protocole allant dans ce sens avec la ministre russe de l'économie et des finances Elvira Nabiullina le 15 décembre dernier.

Ensuite viendra la ratification de l'accord d'ici l'automne 2012. En mai dernier, la Russie a fait son entrée par la petite porte au sein de l'Office de coopération et de développement économiques (OCDE), en étant admise à participer aux travaux de son « comité de lutte anti-corruption » le jour du 50^e anniversaire de l'OCDE. Patience et longueur de temps...